



Discours

Mercredi 15 novembre – Matmut Stadium

1

## DISCOURS PRONONCÉ À L'OCCASION DE LA SOIRÉE ANNUELLE DE L'INSTITUT TÉLÉMAQUE EN AURA

Madame la Sous-préfète, Chère Salwa (Philibert),  
Madame la Directrice Générale de l'Institut Télémaque, Chère Ericka,  
Monsieur le Responsable régional de Télémaque en région AURA, cher Mathias, vous nous avez rejoint récemment, je vous donc souhaite la bienvenue  
Mesdames, Messieurs les partenaires, des Entreprises et de l'Education Nationale,  
Chers parrains, marraines, filleuls,  
Chers amis de Télémaque,

\*\*\*\*\*

Il y a quelques semaines encore, l'enceinte de ce stade a vibré au rythme de la Coupe du Monde de rugby. L'initiation au haka, à laquelle nous avons assisté, était énergisante et prouve que nous avons une jeunesse déterminée et enthousiaste.

C'est un immense plaisir pour moi, que de voir réunis ici, celles et ceux qui soutiennent les actions de l'Institut Télémaque que j'ai l'honneur de présider, ici en Aura, depuis 2013, depuis 10 ans !

Cet anniversaire est d'abord pour moi l'occasion de rendre hommage à mes compagnons de longue route de Télémaque ;

- son fondateur Serge Weinberg,
- Henri Lachmann président jusqu'il y a quelques temps et
- l'actuel Président Bernard Gainier.

Ces hommes sont non seulement des grandes figures de l'industrie française, mais des hommes qui se sont engagés et mobilisés pour accompagner toujours plus de jeunes sur la voie de la réussite.

L'année 2023 marque donc 10 années d'ancrage de l'Institut Télémaque en région Aura. 10 années d'efforts.

En 10 ans, l'antenne Auvergne Rhône Alpes s'est implantée dans 4 métropoles, à Lyon bien sûr, où nous avons démarré, mais aussi Grenoble, Saint-Etienne et Clermont-Ferrand.

Il y a 10 ans,

- nous accompagnions 40 filleuls, nous sommes heureux aujourd'hui d'en accueillir 375 (et d'avoir construit un réseau de 132 alumni) .
- Nous avons 10 établissements scolaires, nous en avons aujourd'hui 61.
- Nous avons 8 entreprises partenaires, nous en avons 66 aujourd'hui.

C'est une belle réussite collective et je voudrais dédier cette soirée à tous ceux qui ont rendu possible ce succès :

2

- les élèves,
- leur famille,
- les entreprises,
- l'Education Nationale,
- les Collectivités locales,
- et les services de l'Etat.

Mais l'aventure Télémaque c'est aussi une recette inédite et qui est bonne, elle place le filleul au centre d'un trio qui devient un pilier, le référent scolaire, le parrain de l'entreprise, et la famille. C'est ce qui permet un soutien de tous les instants, qui permettra au jeune accompagné de prendre son envol dans les meilleures conditions.

Mais c'est aussi pour les accompagnants une formidable occasion de trouver du sens, et de contribuer à transmettre et bâtir un monde où chacun aura la chance de pouvoir réaliser ses rêves !

Les rêves sont précieux, fragiles, ils méritent d'être réalisés...

Nous nous réjouissons donc ce soir de la dynamique créée et du chemin parcouru, MAIS, il ne faut pas s'arrêter là et il est impératif que nous puissions accompagner de nouveaux filleuls, pour cela il nous faudra implanter dans de nombreuses villes de la région Auvergne-Rhône-Alpes ; Annecy, Valence, et avoir de nouveaux établissements scolaires, de nouvelles entreprises et parrains dans l'aventure Télémaque.

Pour cela vous pouvez nous aider en parlant de Télémaque autour de vous.

Enfin, je forme ici le vœu que lors d'une prochaine réunion, celui ou celle qui prononcera ce discours en tant que Président de Télémaque Auvergne Rhône Alpes soit un ou une alumni à la tête de son entreprise.